

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Neuer 85 Meter ›Freifallturm‹ sorgt für Adrenalin-Kick

Mit vielen neuen Attraktionen startet Wiens größter Spielplatz in den Frühling.

Leopoldstadt. „Herreinspaziert in den Prater!“, heißt es wieder, wenn Wiens beliebtester Freizeitpark am Mittwoch in die Hauptsaison startet. Eine Reihe neuer Attraktionen sorgen auch in diesem Jahr für Begeisterung bei Groß und Klein:

Ab sofort hat das **Walk of Stars-Museum** am Riesen-

radplatz sein neues Zuhause, wo die Hand- und Fußabdrücke der Stars bestaunt werden können.

Mit 85 Metern freiem Fall ist der neue **Wiener Freifallturm** der Adrenalinkick in diesem Sommer und nichts für schwache Nerven – Höhenangst ist hier fehl am Platz!

Pünktlich zum Saisonauftakt öffnet auch das legendäre **Schweizerhaus** seine Pforten. Wie jedes Jahr

wird mit Top-Acts auf einen lustigen Pratersommer angestoßen.

Von 8. bis 16. April ist dann im Prater der Hase los! Beim großen **Osterferienspiel** warten zahlreiche Aktionen und Mitmach-Stationen auf die kleinen Besucher. Anlässlich der Eröffnung des Schweizerhauses verlost der Prater drei Gutscheine im Wert von jeweils 25 Euro.

www.praterwien.com